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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

Subhan Allah, la gente non riesce a comprendere la grandezza e la magnificenza di Allah جل جلاله. La 
questione del terremoto non ci lascia in pace. È un incidente molto grande. Certamente è accaduto 
per ordine di Allah جل جلاله. Dicono che è a causa di questo o di quello. Allah جل جلاله crea diverse ragioni per 
mettere alla prova direttamente la fede/ l’Iman delle persone. Chiunque superi la prova, vince. Chi 
dice: "Se solo questo e quello...", si dice che non c'è rimedio per il passato ne per la morte. 

Dobbiamo cercare rifugio in Allah 'Azza wa-Jalla. Dobbiamo essere sempre con Allah جل جلاله. Ogni 
secondo, ogni momento non dobbiamo dimenticare Allah جل جلاله; dobbiamo fare dhikr e ricordare Allah جل جلاله. 
Le persone che fanno così sono vincenti. Altrimenti, perderanno molte cose. Allahجل جلاله ha creato questo 
mondo come un luogo di prove. Non c'è tranquillità in questo mondo. Le persone si chiedono: "Come 
mai questa cosa strana?". Non sono affatto tranquilli. La gente vuole essere comoda, ma questa 
comodità si troverà nell'Akhirah, non in questo mondo. Qui è il luogo di lavoro e delle prove. È il luogo 
del sollievo e del dolore. Qui è così. A chi non piace, non c'è nulla da fare. Allah جل جلاله ha creato questo 
mondo così. 

Allah جل جلاله fa quello che vuole. Quindi, confidate in Allah جل جلاله. Sottomettetevi ad Allah جل جلاله. La 
sottomissione è importante. Le persone che sono sottomesse raggiungono la salvezza. Un bellissimo 
hadith del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم, tutti sono belli ma questo dice: "Sono stupito dallo stato dei 
Musulmani e dei credenti. Anche quando soffrono in questo mondo, ricevono ricompense. Se non 
soffrono, sono sempre ricompensati". Chi è Musulmano e mu'min, chi confida in Allah جل جلاله è 
ricompensato in entrambi i casi. Questo è il bellissimo detto del Santo Profeta صلى الله عليه وسلم è una grande buona 
notizia per noi. Possa Allah جل جلاله proteggerci. Che non ci metta alla prova. Non siamo servitori di prove. 
Ma quando siamo messi alla prova, cosa possiamo fare? È un ordine di Allah جل جلاله. Non possiamo fare 
altro che adeguarci. Possa Allah جل جلاله non separarci dall'Iman. La cosa più importante, più importante di 
tutto, è l'Iman. La vita e il corpo non sono importanti. L'importante è l'Iman. Chi ha l'Iman avrà 
benefici. Possa Allah جل جلاله dare il vero Iman a tutti noi inshà’Allah. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha. 
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